

SERÁ LA CLÍNICA MÁS GRANDE DE LA REGIÓN

Se colocó la primera piedra de la Clínica Andes en Talca

Nuevo recinto. En conjunto a autoridades tanto locales como regionales, pusieron el primer eslabón para la construcción de la clínica Andes, que llega para mejorar el sistema de salud en la región.

TALCA. Luego de casi cinco años del cierre de la Clínica del Maule, debido a su quiebra y dejando aquel terreno emplazado en la alameda talquina como un gigante dormido, en la jornada del pasado miércoles se dio una nueva señal de vida. Y es que Andes Salud, adquirió los terrenos que fueron re-matados en el 2019, formando así y proponiendo hacia el municipio, una nueva opción para la salud

maulina. En donde y según lo señalado por el gerente de la empresa, contará con 92 nuevas camas, en las que ayudará a la red asistencial de la región. “Cómo ciudad y también para la Región del Maule, es un hito muy relevante, ya el año 2023, partió en centro médico de Andes Salud, quienes habían tomado la decisión de instalarse en nuestra ciudad, para dar cobertura a la región, no solo con apoyo profesio-

nal, sino que también con la clínica que era parte del proyecto que se había ofrecido a la ciudad. Por lo que lo miramos con buenos ojos, en buena hora. Realizamos un estudio, y la necesidad de especialistas siempre es importante y de también clínicas con sus respectivas prestaciones de servicios”, destacó el alcalde de la comuna, Juan Carlos Díaz.

INSTALACIONES

Se trata de un recinto de 10



Este recinto contará con 92 nuevas camas.



Representantes de diferentes sectores de la sociedad civil estuvieron presentes.

mil metros cuadrados, en la que poseerá 92 camas, una unidad de pacientes críticos, 18 camas de cuidados intensivos, seis pabellones de primer nivel y por primera vez un recinto PET. Por ello, la prestación de servicios no será menor. Este centro médico de tratamiento del cáncer será novedoso, ya que este tendrá la etapa de diagnóstico, detección y tratamiento de la enfermedad, lugar que estará habilitado a partir de agosto de este año.

Por otra parte, el centro médico ya se encuentra en funcionamiento, el cual cuenta con scanner, resonancia magnética, mamografía, radiografía, endoscopia, colonoscopia, exámenes médicos, cardiológicos entre otros. Sumando a esto, la toma de muestras y consultas médicas con diversos especialistas. El gerente general de Andes Salud, Gonzalo Grebe, se refirió a la puesta de esta primera piedra. “Somos una

red nacional, hace un año inauguramos el centro médico e hicimos una promesa frente a toda la comunidad de Talca y hoy, estamos dando un paso más, en el cumplimiento de dicha promesa, con esta primera piedra”, declaró.

FECHA DE APERTURA

Según lo especificado por el gerente, el corte de cinta de la clínica, será a principios del segundo semestre del 2025.